



SANTIAGO, 7 de Octubre de 2011

Querido y estimado Alberto:

Hoy me enteré que en Salto te harán un reconocimiento a tu dilatada labor profesional, la que has desarrollado por tanto tiempo. Sean estas mis palabras de infinita gratitud para ese gran maestro y mejor persona que eres.

Creo interpretar a toda una generación de científicos que tu formaste y que hoy nos desarrollamos en distintos ámbitos, tanto en el Uruguay como en el extranjero. Esa semilla que sembraste ha dado frutos que se han multiplicado con creces por muchos lugares.

Me hubiese gustado estar presente para darte personalmente un gran abrazo, y decirte lo mucho que te estimo. Desde Chile me sumo a ese merecido reconocimiento, esperando verte pronto.

También aprovecho la ocasión para enviarles un cariñoso saludo a tu esposa e hijos.

Por una educación, de calidad, gratuita y sin lucro, arriba los que luchan.

MARIA CARMEN MOLINA
Profesor Asociado
Programa de Inmunología
Instituto de Ciencias Biomédicas (ICBM)
Facultad de Medicina
Universidad de Chile